

Chic! Les trains historiques du LEB vont à nouveau circuler

La nouvelle Association Trains Historiques du Gros-de-Vaud propose trois allers-retours Echallens-Bercher le 1^{er} août. Réservez vos places!

Le dernier voyage du matériel roulant historique du LEB a eu lieu en 2016. Vous êtes sans doute encore nombreux à vous souvenir de la locomotive vapeur et du train restaurant. Pour diverses raisons, ce matériel est ensuite resté dans les entrepôts de la compagnie. Aujourd'hui, des passionnés ont créé l'Association Trains Historiques du Gros-de-Vaud pour faire à nouveau circuler les anciens wagons et les anciennes motrices. David Auberson, le président, travaille au LEB, comme Samuel Cottier, l'administrateur. Le trésorier, Alexandre Zbinden, est quant à lui employé aux CFF. Tous les trois habitent la région. Si le matériel roulant et les installations ferroviaires appartiennent au LEB, l'Association, qui compte aujourd'hui seize membres, est indépendante.

Le 1^{er} août aura lieu la première sortie de la nouvelle association. Trois allers-retours entre Echallens et Bercher sont

programmés, à 10h15, 13h15 et 15h15. La motrice date des années 1940; elle entraînera un wagon de 1914 et un autre de 1908. En queue, il y aura l'ancien fourgon postal de 1935, transformé en bar. Un conducteur du LEB sera aux commandes et des bénévoles assureront l'accueil, en uniforme des années septante. La boucle



Les trains historiques du LEB vont retrouver les paysages du Gros-de-Vaud.

va durer une heure trente et au retour, à Echallens, les passagers pourront assister aux manœuvres permettant de remettre le train dans l'autre sens. A bord, des boissons seront proposées, ainsi qu'un peu de nourriture. Le prix du billet est de 16 francs pour les adultes, de 8 francs pour les enfants de 5 à 12 ans (dès 12 ans, tarif adulte), gratuit pour les enfants de 0 à 5 ans. Vous pouvez d'ores et déjà réserver vos billets via le site de l'association: www.trains-historiques.ch. Une centaine de passagers pourront prendre place dans le train pour chaque aller-retour; ils recevront tous un cadeau pour célébrer ce retour sur les voies des trains historiques du LEB.

Par la suite, l'association va remettre en route la locomotive à vapeur et à nouveau proposer le train restaurant ainsi que des trains privés, pour les mariages et autres événements. On se réjouit!

PMG